



Síntesis de medios

11 de diciembre de 2022

Primeras Planas

Ejecutan a 7 en Guerrero
Buscan a sus desaparecidos, pero hallan la muerte
Presos planearon asesinato de juez
Consiguió el Poder Judicial reforzar su autonomía: Zaldívar
Ticketmaster, en la mira de México y EU
Exigen justicia

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Arrestan a 14 revendedores en concierto de Bad Bunny

Elementos de la **SSC** arrestaron, en las inmediaciones del Estadio Azteca, a 14 revendedores de boletos, algunos de ellos falsificados, para presenciar el concierto "Bad Bunny World's Hottest Tour Stadiums 2022". Los detenidos fueron remitidos al juzgado cívico de Coyoacán. La Policía Cibernética de la dependencia realiza monitoreos en la red pública de internet para detectar páginas dedicadas al fraude en la venta de esos documentos, puntualizó la dependencia encabezada por **Omar García Harfuch**. [Uno más Uno](#) Sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Suman ya 371 conductores ebrios remitidos a "El Torito"

A nueve días de haberse iniciado en las 16 alcaldías de la capital del país el programa decembrino "Conduce sin Alcohol", personal de la **SSC** ha remitido al Centro de Sanciones Administrativas, mejor conocido como "El Torito", a casi 400 conductores de vehículos que superaron los niveles de alcohol permitidos para tal efecto; la mayoría de ellos fue sancionado hasta con 36 horas de arresto. De igual manera, se indicó que fueron ingresados a los corralones de la dependencia, al mando del secretario **Omar García Harfuch**, 368 vehículos, cuyos propietarios tendrán que pagar el arrastre de la unidad. [Uno más Uno](#) Sin mención: [La Prensa](#)

Asaltan en la Roma un comercio de tenis

Sujetos armados amagaron y retuvieron en una bodega a los dos encargados de una tienda de tenis en la colonia Roma, en la alcaldía Cuauhtémoc, para robarles la mercancía. El dueño denunció el delito en un video que publicó en redes sociales del negocio. Ante estos hechos, la SSC informó en Twitter que el titular de la dependencia, **Omar García Harfuch**, ya contactó a los afectados. [Reforma](#) / [Metro](#)

Columna Frentes Políticos Prueba de fuego

Una vez más, la veneración a la Virgen de Guadalupe pone a prueba a las autoridades capitalinas. No es cosa menor recibir a más de 10 millones de visitantes, a quienes hay que brindarles desde protección hasta arropo. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, vuelve a implementar un operativo ante la llegada de los peregrinos a la Basílica de Guadalupe. Cinco mil 400 policías, apoyados por 300 vehículos oficiales, en las inmediaciones del templo Mariano, así como en los accesos carreteros a la Ciudad de México y en las 16 alcaldías donde se llevan a cabo actividades religiosas. La tradición del saldo blanco está garantizada. [Excélsior](#) / Sin mención [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#)

Salvan vida de joven en el Metro Potrero

Una joven que, al parecer, pretendía atentar contra su vida en la estación Potrero de la Línea 3 del STC Metro fue rescatada por personal de la **PBI** de la **SSC**, activando el protocolo de Salvemos Vidas. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

11 de diciembre de 2022

Cuerpo de Bomberos de la CDMX realiza Carrera Vertical “Nos preparamos para ti”

El Heroico Cuerpo de Bomberos realizó la tercera edición de la Carrera Vertical “Nos preparamos para ti”, que consistió en subir los cincuenta pisos que conforman la Torre BBVA ubicada en Paseo de la Reforma. Al evento acudieron 400 participantes representando a Bomberos de distintos lugares, personal de la **Policía Preventiva**, personas civiles y otros países. [La Crónica de Hoy](#)

Policiaco

De peso

Un torton cargado de verdura chocó contra un tráiler que transportaba vehículos nuevos, causando que la plataforma delantera se quebrara; no hubo lesionados. El percance ocurrió en Eje 5 Av. Purísima y Circuito Interior, en Iztapalapa y causó afectación en ambas vialidades. [Metro](#)

Justicia

Sin ningún avance

Para la Fiscalía General de Justicia no hay ningún responsable por la muerte de las hermanas Esmeralda y Sofía Sánchez, quienes cayeron en una coladera sin tapa el 10 de noviembre en Iztacalco, acusó su madre, Elvira Canchola. Ante esta situación, abogados de la familia informaron que ya se están iniciando dos denuncias penales por homicidio en contra del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) y de la alcaldía. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Imputan a detenidos por pagos de la BJ

Los tres ex funcionarios de la Benito Juárez a quienes se señala de haber participado en un esquema de pago a presuntas empresas fantasma fueron formalmente imputados ayer, informó la Fiscalía General de Justicia. Durante la audiencia sólo se obtuvo la vinculación a de uno de los señalados, a quien se le dictó prisión preventiva. Respecto a los otros dos funcionarios, su situación legal se definirá en los próximos días. Además, la Fiscalía confirmó haber solicitado, por medio de la Fiscalía General de la República, a la Policía Internacional (Interpol) la emisión de una "ficha roja" contra el exdelegado panista, Christian von Roehrich, a efecto de que sea buscado en más de 190 países. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Uno más Uno](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Salvan vida de joven en el Metro Potrero

